

SUBE Y BAJA

SUBE

Centro de investigación del agua

El Carmen de los Mártires fue ayer el escenario del II Fórum del Agua, organizado por la Fundación Agbar. 'Agua con historia' fue el lema escogido para la reunión de Granada, en la que se aportaron interesantes reflexiones en torno a ese bien tan preciado. Además, Ángel Simón Grimaldos, presidente ejecutivo de Agbar, anunció que su entidad va a instalar en Andalucía un centro de investigación del agua, similar al que ya existe en Barcelona. Granada tendrá un papel relevante. Una gran iniciativa.



Ángel Simón y Sebastián Pérez.

BAJA

El Diraya vuelve a dar problemas

El programa informático Diraya, que gestiona la labor de los médicos del SAS, ha vuelto a dar problemas. Desde el pasado martes y hasta media mañana de ayer jueves, el programa con el que funcionan todos los centros de Salud ha estado prácticamente bloqueado. Debido a ello, no se pudieron realizar derivaciones de pacientes al especialista ni grabar las recetas electrónicas. Lamentablemente, estos problemas no son nuevos y se vienen repitiendo desde su implantación, hace más de seis años.

